

栄 さかえ小 ニュースレター

組織づくり



現在、各学級では組織づくりを行っています。学級での生活がこの1年快適で、楽しいものになるかどうかは、この時期にかかっているとも言えます。どの学級でも子供たちが積極的にアイデアを出しながら、学級に必要な係、当番活動等を決めていました。また、係活動の計画表を作成する際には、趣向を凝らしたネーミングをしている係がたくさんありました。今年度は、どんな名前の係が作られているのか楽しみです。

ぜひ、活動の方も「これをするとなんが楽しい、居心地がよくなる」という創意工夫ある活動をお願いします。



また、4月15日（月）からは委員会活動も始まりました。昨年度末に職員で見直しを図った結果、今年度は集会委員会、飼育・栽培委員会、福祉・情報委員会を無くし、新たに環境委員会を加えての7委員会でスタートとなりました。委員会活動も、学校を活性化するためにとっても重要な組織です。これまで常時行ってきた活動を継続していくことも大切ですが、加えて、自分たちで課題を見つけ、それを改善していくような、自発的な活動もどんどん行ってほしいと思います。



授業の1コマ



2年生が生活科の時間に、春の生き物を観察していました。私は何人かの児童とシロツメクサを観察していて、四つ葉と五つ葉を見つけました。ラッキー！！



3年生の算数科では、昨年度マスターしたかけ算を使って、規則正しく並んだ点を数えるための方法を考えていました。どこでまとまりにするかにたくさんの工夫が見られました。

【お願い】

4月19日時点で、「スクリレ」「茨城県緊急情報メール」に、まだ登録していない（更新作業をしていない）ご家庭があります。学校からの大切な情報が届かない恐れがありますので、確実に登録をお願いいたします。お手数をおかけしますが、よろしくごお願いいたします。